



**In Gedenken an unseren Wander- und Gehsportfreund
Reinhard Hucke**

• **08.03.1934 - + 11.04.2025**

Am Freitag, dem 11. April 2025, ist unser langjähriger Weggefährte Reinhard im Alter von 91 Jahren verstorben.

Reinhard war eines der sechs Gehsportler bei der Gründung unseres Gehsportvereins am 12. Oktober 2007 als Gründungsmitglied mit dabei.

Zwischen dem 5. Januar 2008 und dem 17. Februar 2012 engagierte er sich zudem im Vorstand als Stellvertretender mit großem Einsatz für unseren Verein.

Seine sportlichen Erfolge im Gehen für den GehSV waren beeindruckend: 23 Podestplätze bei Wettbewerben, darunter drei Deutsche Meistertitel, sieben Bayerische Meisterschaften sowie zwei Int. Österreichische Meistertitel. Seinen letzten Wettkampf absolvierte Reinhard im Jahr 2022 im Alter von 88 Jahren – ein Zeichen seines bemerkenswerten Durchhaltevermögens und seiner Leidenschaft für den Sport.

Auch beim Wandern war Reinhard von Anfang an dabei – seit dem 4. November 2007 war er fester Bestandteil unserer Wandergruppe. Insgesamt unternahm er mit uns 112 Wanderungen, die letzte davon am 12. März 2022 über den alpinen Steig nach Eilsbrunn – eine 11-Kilometer-Runde, die er mit 88 Jahren mit Bravour meisterte.

Darüber hinaus nahm Reinhard über drei Jahre hinweg 69 Mal an unserem Nordic Walking Training teil und war stets ein geschätzter Teilnehmer bei unseren gesellschaftlichen Unternehmungen.

Wir erinnern uns an Reinhard als einen freundlichen, hilfsbereiten und lebenswerten Menschen. Für die vielen gemeinsamen Stunden, die Gespräche, das Lachen und den gegenseitigen Respekt sind wir dankbar.

Wir werden Reinhard ein ehrendes Andenken bewahren
und ihn stets in guter Erinnerung behalten.

„Geleite einen Freund tausend Meilen weit, einmal musst du Abschied nehmen“
aus China